



Santiago Creel en el desfile

Preocupante, también, fue cuando empezó a circular una imagen en donde se le ve a [Santiago Creel](#), representante de los ciudadanos en la Cámara de Diputados caminar junto con el presidente y junto con Luis Cresencio Sandoval, titular de la Secretaría de la Defensa, a José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina, al senador Alejandro Armenta Mier, presidente de la mesa Directiva de la Cámara de Senadores y a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la CDMX.

En ese instante, Santiago Creel fue separado de sus “acompañantes” de manera un tanto abrupta. Hubieron dos posturas en redes: Unos se burlaron de Santiago Creel llamándolo “colado” e ignorante por no conocer los protocolos. Otros nos pronunciamos a favor de Santiago Creel y en contra de los modos con que lo toman del brazo para sacarlo de ahí.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2022-09-18/naci%C3%B3n/amlo-est%C3%A1-enojado>